

Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

7. Juni 2024

Sicherheit und Ordnung, Homepage

Feierliche Eröffnung der neuen Fahrerlaubnis- und Zulassungsbehörde

Am Montag, 3. Juni, fand die feierliche Eröffnung der neuen Fahrerlaubnis- und Zulassungsbehörde in der Stielstraße 3 in Schierstein statt.

"Mit der Eröffnung der neuen Fahrerlaubnis- und Zulassungsbehörde setzen wir ein starkes Zeichen für die Zukunftsfähigkeit unserer Verwaltung. Dieses moderne und nachhaltige Gebäude ermöglicht es uns, den Bürgerinnen und Bürgern serviceorientierte Verwaltungsleistungen zu bieten und gleichzeitig ökologische Verantwortung zu übernehmen. Die neuen Räumlichkeiten sind nicht nur funktional, sondern auch ein Ort, an dem sich sowohl die Mitarbeitenden als auch die Bürgerinnen und Bürger wohlfühlen können," betont Ordnungsdezernentin Maral Koohestanian.

Das vorherige Gebäude aus dem Jahr 1966 war nicht mehr zeitgemäß und wies zahlreiche Schäden auf. Daher fiel am 3. März 2016 die Entscheidung, ein neues Verwaltungsgebäude mit einer Fläche von 1.495 Quadratmetern zu errichten.

Das von der WiBau GmbH geplante und durch die Firma Brömer GmbH umgesetzte Gebäude berücksichtigt modernste Technologien im Bereich Effizienz und erneuerbare Energien. Eine Photovoltaikanlage auf dem Dach sorgt für umweltfreundliche Stromgewinnung. Die Betonkernaktivierung und eine Wärmepumpe ermöglichen effizientes Heizen und Kühlen.

Im Erdgeschoss erwartet die Bürgerinnen und Bürger ein großzügiger Wartebereich mit drei großen Bildschirmen, auf denen die nächsten vorab reservierten Onlinetermine angezeigt werden. Die Schalterarbeitsplätze der Zulassungsbehörde sind in helle, offene Räume integriert, wobei Zweierbüros für mehr Diskretion sorgen.

Im ersten Obergeschoss befinden sich die Arbeitsplätze der Fahrerlaubnisbehörde und des Taxiwesens sowie die Backoffice-Arbeitsplätze der Fahrerlaubnisbehörde. Im zweiten Obergeschoss sind die Hintergrundarbeitsplätze der Zulassungsbehörde, ein Besprechungsraum und ein Sozialraum untergebracht. Ein Außenbereich bietet den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Möglichkeit, ihre Pausen im Freien zu verbringen.

Alle Büros sind mit modernem Teppichboden ausgestattet, um eine angenehme Arbeitsatmosphäre zu schaffen. Das Gebäude verfügt über klimatisierte Räume und elektrisch höhenverstellbare Schreibtische, die die Ergonomie am Arbeitsplatz verbessern. Barrierefreiheit ist ebenfalls umfassend gewährleistet.

Die Schilderdienste, die bisher in Containern untergebracht waren, sind nun direkt neben dem Haupteingang in das Gebäude integriert.

Angesichts steigender Zulassungszahlen und neuer gesetzlicher Regelungen gewinnt die komfortable Nutzung von Verwaltungsleistungen immer mehr an Bedeutung. Viele Dienstleistungen können nun im neuen Gebäude oder online von zu Hause aus erledigt werden.

Ordnungsdezernentin Maral Koohestanian freut sich auch darüber, dass die Fahrerlaubnis- und Zulassungsbehörde nun offline und online Vorreiter für die Verwaltung wird: "Der Fachbereich ist bereits bundesweit Vorreiter in der Digitalisierung von Verwaltungsdienstleistungen rund um das Kfz. Die Kombination aus erstklassigem Service im neuen Gebäude und den Online-Dienstleistungen ermöglicht es uns, den Bürgerinnen und Bürgern den Zugang zu unseren Dienstleistungen so komfortabel und effizient wie möglich zu gestalten."

+++